

MUSEUM AUF DER BURG

Kirchenglocken sind klang-gewordene öffentliche Kultur – besonders im Wallis. Hier hat sich eine besondere Art des Glockenspiels entwickelt, welche weltweit einzigartig ist!

Auch in Raron wird das Carillonspiel noch ausgeführt und ist regelmässig zu hören.

Dieses übermittelte Wissen und die Melodien vor dem Vergessen zu bewahren, hat sich der Verein «Carillon-VS» zur Aufgabe gemacht. Für ein erstes Projekt des Vereins hat Beat Jaggy eine Dokumentation über dieses immaterielle Kulturgut zusammengestellt. Diese wird in Form einer Internetseite Ende Mai online gehen und soll sich ständig erweitern.

Gleichzeitig entsteht in einer weiteren Zusammenarbeit im Museum auf der Burg, die erste Permanentausstellung im Kanton Wallis zu:

«Wallis, das Tal der singenden Glockentürme»

Sie sind herzlich eingeladen zur Vernissage der Dokumentation und der Ausstellung am Samstag, **27.Mai 2023 um 17.00 Uhr** im Museum auf der Burg in Raron.



VERNISSAGE:

27.MAI 2023 17 UHR MUSEUM-RARON

ÖFFNUNGSZEITEN:

TÄGLICH 28. MAI – 01.OKTOBER VON 10 – 17 UHR

MUSEUM AUF DER BURG